

# Kinderhilfe Chillán

Lebach e.V.



Saarlouiser Straße 58

66822 Lebach

Telefon 06881/3371 oder 06881/91224

Telefax 06881/53657

e-mail: hoffeld\_chillan@t-online.de

www.kinderhilfe-chillan.de

Lebach, September 2023



Liebe Spenderinnen und Spender,

1977 kam Monika Hoffeld in Kontakt zu politisch verfolgten Exilchilenen aus Chillán, die im Landesaufnahmelaager Lebach lebten. Sie berichteten von der großen Armut in **Chile**. **1978** organisierte der damalige Religionslehrer Pfr. Hermann-Ludwig Meiser mit seinen KSJ-Gruppen das erste Schulfest am Realgymnasium Lebach (heute Geschwister-Scholl-Gymnasium). Es stand unter dem Motto „Kinder helfen Kindern“.

## Die Kinderhilfe Chillán war geboren!

Im Laufe der Jahre wurden je ein Speisesaal für Kinder und Studierenden, das Jugenddorf „Rehue Lebach“ in Cobquecura, das Kinderdorf „Villa Jesús Niño“ sowie ein medizinisches Zentrum in Chillán finanziert.



Da sich die wirtschaftlichen Verhältnisse in Chile mit den Jahren verbesserten, wurde die Hilfe nach **Togo**, einem armen afrikanischen Land, verlagert. Hier unterstützen wir u.a. Aidsweisen, wir finanzieren Schul- und Ausbildungsprojekte, ein physiotherapeutisches Blindenprojekt und ein sozio-medizinisches Zentrum.

Anlässlich des **45-jährigen Jubiläums** sind drei Veranstaltungen geplant:

- eine Tombola und Verkauf von afrikanischem Kunsthandwerk während des **Mariä-Geburtsmarktes** am 12. September,
- der **Hungermarsch** am Sonntag, den 1. Oktober und
- eine **Verkaufsausstellung** mit Bildern von Lisbeth Bauer vom 11. bis 26. Oktober (s. Information auf der Rückseite).

Außerdem erwarten wir den Besuch unseres **Projektleiters in Togo, Marius Yao Honsinou**, Nachfolger der verstorbenen Schwester Delphine Gafan.



Die Not in Afrika wird immer größer. Neben unseren monatlichen Zuschüssen für die o.g. Projekten werden auch Essenspakete für Bedürftige immer notwendiger.

Der diesjährige **Hungermarsch am 1. Oktober** soll all diese Projekte finanzieren helfen. Wir beginnen mit einem Hungermarschgottesdienst um 10 Uhr in der Katholischen Pfarrkirche Lebach, der auf YouTube übertragen wird: <https://www.pg-lebach.de/gottesdienst.html>.



Im Anschluss an den Gottesdienst werden wir **gegen 11 Uhr losmarschieren**.  
Im Pfarrzentrum Lebach bieten wir nach der 10-km-Wanderung ein Mittagessen und Kuchen an.

Falls Ihnen eine Teilnahme am Hungermarsch nicht möglich ist, können Sie Ihre Spende auch auf eines der unten angegebenen Konten mit dem Stichwort **Hungermarsch 2023** überweisen.

Mit herzlichen Grüßen und Dank für Ihre Unterstützung,

Hermann-Ludwig Meiser

Monika Hoffeld



### **Zur Ausstellung von Lisbeth Bauer**

*Bereits zum dritten Mal zeigt die Künstlerin Lisbeth Bauer (geb. 1934 in Balsthal/Schweiz) ihr Engagement für die Kinderhilfe Chillán. In einer Verkaufsausstellung im **Foyer des Lebacher Rathauses** zeigt sie vom 11. bis 26. Oktober 30 Papierarbeiten zum Thema „Bewegung“.*

*Die Künstlerin hat sich, wie bereits 1997 und 2000, dazu entschlossen, den gesamten Erlös aus dem Verkauf ihrer Bilder der Kinderhilfe Chillán Lebach e.V. zur Verfügung zu stellen.*

*Zur Eröffnung der Ausstellung **am 11. Oktober, um 18.30 Uhr** sind Sie herzlich eingeladen. Auch zum „Infonachmittag“ am 19. Oktober, sind Sie – von 14 bis 18 Uhr – willkommen. Näheres können Sie unserer Website entnehmen.*